

祝 築15年

「チャコちゃんファミリー」



福井市 野坂様



社長が外壁を点検

10月中旬、福井市にお住いの野坂様のお宅に定期点検に行ってみりました。弊社が高気密高断熱住宅を始めて14年目のお宅です。築15年目と言えど、とても綺麗に住まわれていてあちこち点検しましたが修繕すべく箇所もなく新築同様でした。今でも来客には「木のいい匂いがする」と言われるそうです。

いつもほがらかで笑顔が絶えない野坂様とは長いお付き合いをさせて頂いております。そこで今回は、普段、なかなか改まって聞けないことを15年前の記憶にも遡りながら今の『チャコの家』の住み心地を聞いてまいりました。



野坂様ご夫婦

ご夫婦は、15年前、土地区画整理に伴い、今まで住まれていた土地から移転せざるを得なくなりました。そこで、どこで建てたらいいか悩んでいるところに保育園から仲良くされている幼馴染のご友人T様のお宅もちょうど『チャコの家』で新築されたばかりで内覧会が開催されるのを知り、見に来てくださったのです。

当時はまだ高気密高断熱住宅も今ほど浸透していない頃でしたので、その快適さを体感され気に入ってくださり、長年お付き合いしている友人が頼んだ工務店ならば間違いないだろうと野坂様も即座に弊社に工事を頼んで下さったのです。



建前集合写真

左の写真は、お家の建前の日の記念写真です。弊社のスタッフ含め大工さんなど、この情報誌をご覧になっているお客様の中にも「懐かしい～」と思われるお顔もあるかと思えます。建築中には、毎日、来ていた大工さんたちですが、完成してしまうとお客様とは、会わなくなってしまうものなので貴重な一枚と言えますね。ちなみに今は20歳ですが、当時5歳だった私の娘も映っています。私と一緒に建前を見に来て入れてもらったのですね、懐かしい思い出です。

当時のこの辺りは、田んぼが多くのだかな街でしたが、区画整理に伴い、今ではスーパーや病院などが歩いてでも行ける距離に建ち、とても便利になって良かったと顔をほころばせます。家の横は、大通りになり、たくさん車が通るのですが遮音効果か車の騒音は聞こえて来ないそうです。また、忘れてしまいましたが、思い起こせば前の家では奥様は、体調を崩され寝込まれることが多かったそうですが『チャコの家』に住むようになってから、そんなこと



建築中の風景

はなくなったそうです。おそらく、家じゅうの温度差が少ないことや断熱、気密、計画換気により結露やカビがなくなったことが要因ではないかとおっしゃっていました。

現在のご夫婦の日常はお知り合いの方とのウォーキングや公民館講座の参加など。また今年は、行けていませんがT様ご夫婦らとの温泉旅行やお食事会などが楽しみの一つだそうです。どれも健康だからこそですね。

次の定期点検は5年後です。これからも長いお付き合いをよろしくお願いたします。(祥代)



現在の風景